

大志

菊水東小便り
第29号
R元. 10. 30
文責: 平野



「平和の大切さ」を学びました!

10月18日(金)、19日(土)の2日間、6年生は、和水町小学校連合で修学旅行に行ってきました。行先は、長崎、佐賀方面で、一番の学習は「平和の大切さ」を学ぶことでした。事前学習をしたことを踏まえ、原爆資料館の見学、フィールドワーク、語り部さんの話など、自分の目でしっかりと真剣に見聞きました。「戦争の悲惨さ」や「平和の大切さ」を体感し、今の自分の暮らしを見つめなおすこともできたと思います。

また、たくさんの友達との時間を共有できたのもよい経験になったことでしょう。特に、菊水地区の小学生とは来年菊水中学校でともに学ぶことになります。この旅行で出会った友と一緒に、中学校でさらに成長してほしいと思います。保護者の皆様には、この旅行に際して、様々なご支援とご協力をいただきありがとうございます。

6年修学旅行 (10. 18~19)



県器楽コンクール銀賞!

10月14日(月)、県立劇場コンサートホールに東小船山太鼓のたくましい音色が響きました。この日は、熊本県器楽コンクールで、本校が出場するのは最初で最後になります。出場したのは、3年生以上の全児童19名。これまで、夏休みや総合的な学習の時間を使って、深草先生の指導のもと一生懸命に練習してきました。途中から転入してきたもとちか君ともとふっ君や、初出場となる3年生などは、昼休みを返上して毎日のように練習をしてきました。その練習の甲斐あって、当日はこれまでにない素晴らしい演奏をすることができました。躍動感を感じる演奏で、東っ子の「凛とした姿」を観ることができました。感動的なひと時でした。

「かけ足登校」の道をみんなで歩きました。

10月25日(金)は秋の遠足。みんなで金栗四三さんの「かけ足登校」の道を歩きました。生家も見学し、より身近な存在になりました。お弁当もおいしかったです。



~これからの行事(11月)~

日	曜	行 事
1	金	シェイクアウト訓練
3	日	金栗四三マラソン大会
5	火	芋ほり
6	水	ひばり、放課後子ども教室
9	土	町音楽会
11	月	振替休業日(11/9分)
12	火	委員会
13	水	放課後子ども教室
14	木	花苗植え
15	金	菊水地区小学生交流会(1, 2年)
18	月	菊水地区小学生交流会(3, 4年) 6年紙すき
19	火	生活科見学旅行1年
20	水	生活科見学旅行2年 漢字・計算大会
21	木	菊水地区小学生交流会(5年)
24	日	PTAリサイクル
27	水	特別支援学級交流会、放子教
28	木	県学力調査(国語)
29	金	県学力調査(算数)

12月1日(日)は、授業参観(校内持久走大会)、講演会、ふれあい会を実施します。お世話になります。

リサイクル活動お世話になります!

- 1 期日 令和元年11月24日(日)
- 2 時間 午前8時から10時頃まで
- 3 集めるもの

- ・衣類、紙類(新聞紙、雑誌、週刊誌、段ボール)
- ・ビン類(ビール瓶、茶色か緑色の一升瓶)
- ・アルミ類(サッシくず、アルミ缶、なべ等)
- ・ステンレス、銅板、電線等の小さいもの



※ 校区の皆様へ

資源は、午前8時までに出してください!!

